



Fecha clave del Concurso 29 de julio: Anuncio de Semifinalistas

Boletín N° 129

#### Alta participación de Red de Tutores

### 58% de los proyectos participantes pertenecen al Sector universitario

La sexta edición del Concurso Ideas registró 700 proyectos participantes. Del total de inscritos, que fueron seleccionados para la segunda fase, 380 (58%) planteamientos corresponden a proyectos pertenecientes al Sector Educativo.

Entre las participaciones más destacadas, en **Ideas de Negocio**, se encuentran, la Universidad Nacional Experimental Politécnica de las Fuerzas Armadas (UNEFA), nueva integrante de la Red de Tutores, con 28 proyectos, que la posiciona en el primer lugar de la lista.

Le siguen la Universidad Metropolitana (UNIMET) con 22 iniciativas y la Universidad Central de Venezuela (UCV) con 21 planteamientos.

En orden de participantes, la Universidad de Carabobo (UC) 16, junto a la Universidad Centro Occidental Lisandro Alvarado (UCLA) con 15 propuestas.

Por su parte, la Universidad Simón Bolívar (USB) presentó 13 iniciativas, La Universidad del Zulia (LUZ) 10, y la Universidad "Dr. José Gregorio Hernández" (UJGH), que también se integró este año a la Red de Tutores, 8 proyectos.

Asimismo, están presentes, la Universidad Rafael Belloso Chacín (URBE) con 8 ideas, la Universidad de Los Andes (ULA) con 7, la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB) con 6, así como, la Universidad Nacional Abierta (UNA) y la Universidad Valle del Mombay con 5 proyectos cada una.

En la categoría de **Ideas de Emprendimiento Social**, participan este año, la UNEFA, encabezando nuevamente la lista de participación, con 15 proyectos, la UCV con 13 planteamientos, la Universidad Arturo Michelena (UAM), que ingresó al Concurso en esta edición, junto a la ULA y la URBE con 6 iniciativas.

El resto de las propuestas inscritas del sector Educativo corresponden a otras Instituciones de Educación Superior.

En esta nueva etapa, los participantes seleccionados deberán desarrollar el plan de negocio de su idea. Los seleccionados serán anunciados el 29 de julio en prensa nacional y a través del portal electrónico [www.ideas.com.ve](http://www.ideas.com.ve).

#### 1 er. Lugar Emprendimiento Social Ideas 2007

### Comunidades capacitadas en el oficio de la ebanistería



La propuesta plantea un novedoso sistema de formación de jóvenes venezolanos, en situación de riesgo, en los oficios de carpintería y ebanistería, para proveerles oportunidades de desarrollo económico y social.

La iniciativa es organizada por Oscar Carpio, José Gregorio Afonso y Cristina Brogeler, a través del Instituto Artesanal de la Colonia Tovar, Escuela Técnica de la Madera (IACT).

La organización creada en 1989, cuenta con una amplia experiencia establecida bajo un acuerdo de colaboración binacional entre Alemania y Venezuela.

El IACT brinda formación a los estudiantes a través de talleres de especialización. En este sentido, sus ex alumnos imparten módulos de capacitación, en el adiestramiento de técnicos.

#### [Para ver el video del proyecto pulsa aquí](#)

Los estudiantes adquieren educación, con un nivel de formación superior que les permitirá obtener un certificado como técnicos en madera, capacitados para ejercer el oficio, al acceder a puestos de trabajo o emprender su propia empresa de carpintería.

La organización logra su sostenibilidad por medio de la comercialización de los productos elaborados en la escuela, el aporte de algunas organizaciones y de un grupo de ex alumnos de la Institución.

El jurado evaluador consideró que se trata de una propuesta no sólo con amplia experiencia y resultados, sino que ha producido gran impacto social al contribuir con el desarrollo y sostenibilidad de las comunidades, a través de la capacitación de jóvenes, en oficios loables.

Los emprendedores, recomendaron a los participantes de este año "el aprovechar la oportunidad de asesoría que brinda el Concurso, para la estructuración de sus planes de negocio, como una clave para el éxito de sus organizaciones".